

# Kuesioner Peningkatan Pajak

KUESIONER PENELITIAN HARUS DIBUAT SENDIRI ATAU AMBIL CONTOH DARI PENELITIAN TERDAHULU Cara membuat Kuesioner Penelitian Kuantitatif Dilengkapi Dengan Contoh Bedah Buku "Politik perpajakan kolonial di Indonesia" #pajak #duet #viral #shortsvideo #flks #lks Pertanyaan SEMIN4R PROPOSAL 2022 dari Dosen Penguji!!!! Kualitas Pelayanan Fiskus, Sanksi Pajak, Kesadaran Perpajakan dan Kepatuhan Wajib Pajak Webinar Series - Riset dalam Perpajakan Menulis Bab 4 Skripsi Supaya Tidak Stuck APAKAH DOSEN TAHU KALIAN PAKAI JOKI Cara Memasukkan Data Kuesioner Skala Likert di SPSS Lengkap Ini Syarat Agar Ekstensifikasi Pajak Maksimal Genjot Penerimaan Negara 5 MENIT PAHAM UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS ! SIAP DITANYA PENGUJI | #StudyWithTika MEMBUAT KUESIONER DARI INDIKATOR-INDIKATOR JURNAL Buku pertanggungjawaban Pidana Korporasi Pada Tindak Pidana Korupsi-Dr. Hasbullah F. Sjawie Lebih mudah kualitatif atau kuantitatif? Ternyata hampir gagal sidang skripsi #skripsi #sidangskripsi #tugasakhir #mahasiswaakhir #kuliah #shorts KEMENKEU CORPU TALK EP. 24 Determinan Kepatuhan Bendahara Pemerintah dalam Menyetorkan Pajak Analisis SWOT - Faktor Strategis 21 PERTANYAAN SIDANG SKRIPSI DAN CARA MENJAWABNYA + download list pertanyaan Cara Analisis Kelayakan Usahatani; Pendapatan, Penerimaan, BEP, R/C Ratio - Metode Penelitian Survey

Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN

(PDF) Wajib pajak, pelayanan pegawai pajak, kepatuhan ...

PENGARUH PEMAHAMAN PERATURAN PAJAK, TARIF TERHADAP ...

PENGARUH PENERAPAN E-SYSTEM PERPAJAKAN DI KPP PRATAMA ...

Lampiran 2 Daftar Pernyataan (Kuesioner)

Kuesioner Peningkatan Pajak

KUESIONER PENELITIAN - Universitas Pasundan Bandung

Lampiran 1: Kuesioner Penelitian Perihal : Permohonan ...

LAMPIRAN KUESIONER PEMDA - IPB University

PENGARUH KUALITAS KERJA PEGAWAI TERHADAP KUALITAS ...

PROPOSAL: Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Sebelum dan ...

Kualitas Pelayanan Pajak Berdasarkan Persepsi Wajib Pajak

Lampiran 1: Kuesioner Penelitian KUESIONER FAKTOR-FAKTOR ...

Proposal Kelompok 2 - PENGARUH PAJAK PERTAMBAHAN NILAI ...

Lampiran 1. Kuesioner Penelitian Kuesioner

PENGARUH PEMAHAMAN PERPAJAKAN, PERSEPSI SANKSI PAJAK DAN ...

PENGARUH PENGETAHUAN, KESADARAN, PELAYANAN, SANKSI DAN ...

Kuesioner Pemeriksaan | Direktorat Jenderal Pajak

KATA PENGANTAR - pajak.go.id

LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN

*Kuesioner Peningkatan Pajak*

*OMB No. 5194269335180 edited by*

**CLARE RILEY**

## LAMPIRAN 1. KUESIONER KUESIONER PENELITIAN

Kuesioner Peningkatan Pajakkuesioner kesadaran perpajakan,

sanksi perpajakan, sikap fiskus, lingkungan pajak, pengetahuan peraturan pajak, persepsi efektifitas sistem perpajakan, kemauan membayar pajak terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi di dppkad grobogan-purwodadi irma alfiah nim: 201012148 jurusan akuntansi fakultas ekonomi universitas muria kudas tahun 2014LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIANKUESIONER PENGARUH SOSIALISASI PERPAJAKAN, KUALITAS PELAYANAN FISKUS, DAN

KONDISI KEUANGAN PENGUSAHA TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) DI KABUPATEN MAGETAN (Studi pada UMKM di Sentra Industri Penyamak Kulit Magetan) Nama : Monica Dwi Cahyanti NIM : 13440549 ...Lampiran 2 Daftar Pernyataan (Kuesioner)Kuesioner mengenai Kepatuhan Wajib Pajak No. Pertanyaan SS S N TS STS Kepatuhan Formal 1 Wajib pajak melakukan pendaftaran sebagai wajib pajak

dengan kesadaran sendiri. 2 Wajib Pajak melaporkan SPT tahunan dan SPT masa dengan tepat waktu. Kepatuhan Material 3 Wajib pajak memahami dalam pembuatan laporan ...KUESIONER PENELITIAN - Universitas Pasundan Bandung Lampiran 1. Kuesioner Penelitian . Kuesioner . No. Urut Kuesioner : Kepada Yth. Bapak/Ibu/Sdr/i Wajib Pajak . Di Tempat . Dengan hormat, Sehubungan dengan penelitian saya dengan judul “Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kepatuhan Pembayaran Pajak Pedagang Eceran Sektor Formal Lampiran 1. Kuesioner Penelitian Kuesioner KUESIONER PEMDA (Tahap I) KAJIAN PEMBANGUNAN DAERAH OPTIMALISASI PENINGKATAN PENDAPATAN PAJAK RESTORAN DI KOTA DEPOK Unit Kerja Responden : POTENSI PAD 1. Menurut Anda, kriteria apa saja yang diperlukan dalam menentukan besarnya potensi PAD?. (Beri tanda V pada pilihan jawaban Anda, boleh menjawab lebih dari satu jawaban). 2. LAMPIRAN KUESIONER PEMDA - IPB University pajak tinggi. Kesadaran Wajib Pajak yang tinggi mengindikasikan tingkat kepatuhan wajib pajak PBB di Kota Magelang sudah tinggi. Mengingat kepatuhan merupakan aspek penting dalam penerapan self assessment system dalam peningkatan penerimaan pajak, maka perlu dikaji tentang faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak. PENGARUH PENGETAHUAN, KESADARAN, PELAYANAN, SANKSI DAN ...Pajak, Tarif Pajak, Lingkungan, dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Pengguna E-Commerce (Studi Kasus pada Pengusaha Online Shopping)”. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW. yang telah membimbing kita dari kegelapan menuju jalan kebaikan, yakni Din al-Islam. PENGARUH PEMAHAMAN PERATURAN PAJAK, TARIF TERHADAP ...Sesuai dengan Lampiran Peraturan Menteri Keuangan Nomor 17/PMK.03/2013 Tentang Tata Cara Pemeriksaan. Kuesioner Pemeriksaan | Direktorat Jenderal Pajak 8 Peningkatan pengawasan wajib pajak 8a-N Persentase himbauan SPT yang selesai ditindaklanjuti 100% 140,78% 9 Peningkatan efektivitas pemeriksaan 9a-N Audit Coverage Ratio 100% 137,00% 9b-N Tingkat efektivitas pemeriksaan pajak 88% 93,87% 9c-CP Persentase keberhasilan pelaksanaan joint audit KATA PENGANTAR - pajak.go.id pemungut pajak maupun wajib pajak, maka penggelapan pajak tidak akan dilakukan. 4. Jika kinerja pemerintah khususnya aparat per pajakan buruk dan tingginya angka korupsi terhadap dana per pajakan, maka masyarakat/WP

akan enggan dalam membayar pajak. (Kuesioner yang digunakan peneliti dalam penelitian ini di adopsi dari mahasiswi UIN Syarif Lampiran 1: Kuesioner Penelitian KUESIONER FAKTOR-FAKTOR ...suatu usaha peningkatan penerimaan pajak. Pelayanan di bidang perpajakan dimaksudkan untuk . ... kualitas pelayanan pajak. Kuesioner didesain dengan skala Likert dan penetapan skornya adalah .Kualitas Pelayanan Pajak Berdasarkan Persepsi Wajib Pajak masing jawaban pertanyaan kuesioner yang merupakan pilihan terbaik menurut Bapak/Ibu. Tiap pertanyaan hanya boleh ada satu jawaban. Di bawah ini terdapat 16 pertanyaan yang berhubungan dengan sistem administrasi pajak dan 9 pertanyaan yang berhubungan dengan tingkat kepatuhan wajib pajak. Keterangan: Lampiran 1: Kuesioner Penelitian Perihal : Permohonan ...peningkatan penerimaan dari sektor pajak, salah satunya dari pengusaha-pengusaha . ... Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan lembar observasi. Analisis dengan uji Wilcoxon Signed Ranks ( $p=0,05$ (PDF) Wajib pajak, pelayanan pegawai pajak, kepatuhan ...Pajak Badan tahun 2016 yang wajib melaporkan SPT terdiri dari 1.184.816 WP Badan dan kenyataannya di tahun 2016 hanya sejumlah 676.405 WP Badan yang lapor SPT. Artinya rasio kepatuhan Wajib Pajak Badan baru mencapai 57,09%. 3 Peningkatan pajak 2016 pun tidak mencapai jumlah penerimaan pajak yang ditargetkan pemerintah sebelumnya. Target PENGARUH PENERAPAN E-SYSTEM PERPAJAKAN DI KPP PRATAMA ...peningkatan. Dengan kinerja tersebut, penerimaan dari PPh Pasal 25/29 Orang Pribadi sudah mencapai 89,04% dari target yang ditetapkan di tahun 2015. Sementara, Pertumbuhan tinggi selanjutnya dari penerimaan non-migas adalah dari PPh Pasal 21 yakni 9,81%, atau sebesar Rp ... Persepsi Sanksi Pajak PENGARUH PEMAHAMAN PERPAJAKAN, PERSEPSI SANKSI PAJAK DAN ...Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN Responden Yang Terhormat, Saya adalah mahasiswa Pascasarjana Institut Pertanian Bogor, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM). Saya sedang melakukan penelitian mengenai “ Pengaruh Kepemimpinan transformasional dan Kualitas Kehidupan Kerja terhadap Perilaku Ekstra Peran Karyawan Universitas Terbuka”. Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN melalui peningkatan kinerja aparaturnegara telah menjadi salah satu langkah yang ... publik di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Provinsi Kepulauan Riau SAMSAT ... Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner dan observasi.

Pengambilan sampel untuk responden pegawai menggunakan purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 14 orang ...PENGARUH KUALITAS KERJA PEGAWAI TERHADAP KUALITAS ...Perlu diketahui, tingkat kepatuhan Wajib Pajak di Indonesia dinilai masih rendah walaupun terjadi peningkatan tiap periodenya. Hal ini ditunjukkan oleh tax coverage ratio yang masih rendah. Tax coverage ratio adalah perbandingan antara besarnya pajak yang telah dipungut dibandingkan dengan besarnya potensi pajak yang seharusnya dapat dipungut. Tax coverage ratio merupakan indikator untuk menilai ...PROPOSAL: Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Sebelum dan ...Hal ini memperjelas bahwa potensi penerimaan pajak sangat berpengaruh dalam menyelesaikan pembangunan nasional, menyadari hal ini sangat diperlukan kesadaran dari seluruh lapisan masyarakat untuk turut menyelesaikan peningkatan penerimaan pajak dengan cara menjalani kewajiban mereka dengan benar dan tepat waktu. Proposal Kelompok 2 - PENGARUH PAJAK PERTAMBAHAN NILAI ...manfaat pajak yang akan berguna bagi kehidupan mereka (Utomo, 2011). Penguasaan terhadap peraturan perpajakan bagi wajib pajak akan meningkatkan kepatuhan kewajiban perpajakan. Wajib pajak akan berusaha menjalankan kewajibannya agar terhindar dari sanksi-sanksi yang berlaku dalam peraturan perpajakan. Perlu diketahui, tingkat kepatuhan Wajib Pajak di Indonesia dinilai masih rendah walaupun terjadi peningkatan tiap periodenya. Hal ini ditunjukkan oleh tax coverage ratio yang masih rendah. Tax coverage ratio adalah perbandingan antara besarnya pajak yang telah dipungut dibandingkan dengan besarnya potensi pajak yang seharusnya dapat dipungut. Tax coverage ratio merupakan indikator untuk menilai ... (PDF) Wajib pajak, pelayanan pegawai pajak, kepatuhan ... manfaat pajak yang akan berguna bagi kehidupan mereka (Utomo, 2011). Penguasaan terhadap peraturan perpajakan bagi wajib pajak akan meningkatkan kepatuhan kewajiban perpajakan. Wajib pajak akan berusaha menjalankan kewajibannya agar terhindar dari sanksi-sanksi yang berlaku dalam peraturan perpajakan. PENGARUH PEMAHAMAN PERATURAN PAJAK, TARIF TERHADAP ... masing jawaban pertanyaan kuesioner yang merupakan pilihan terbaik menurut Bapak/Ibu. Tiap pertanyaan hanya boleh ada satu jawaban. Di bawah ini terdapat 16 pertanyaan yang

berhubungan dengan sistem administrasi pajak dan 9 pertanyaan yang berhubungan dengan tingkat kepatuhan wajib pajak.

Keterangan:

PENGARUH PENERAPAN E-SYSTEM PERPAJAKAN DI KPP PRATAMA

...

KUESIONER PENGARUH SOSIALISASI PERPAJAKAN, KUALITAS PELAYANAN FISKUS, DAN KONDISI KEUANGAN PENGUSAHA TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) DI KABUPATEN MAGETAN (Studi pada UMKM di Sentra Industri Penyamak Kulit Magetan) Nama : Monica Dwi Cahyanti NIM : 13440549 ...

melalui peningkatan kinerja aparatur negara telah menjadi salah satu langkah yang ... publik di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Provinsi Kepulauan Riau SAMSAT ... Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner dan observasi. Pengambilan sampel untuk responden pegawai menggunakan purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 14 orang ...

#### **Lampiran 2 Daftar Pernyataan (Kuesioner)**

Pajak, Tarif Pajak, Lingkungan, dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Pengguna E-Commerce (Studi Kasus pada Pengusaha Online Shopping)". Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW. yang telah membimbing kita dari kegelapan menuju jalan kebaikan, yakni Din al-Islam.

Kuesioner Peningkatan Pajak

Kuesioner mengenai Kepatuhan Wajib Pajak No. Pertanyaan SS S N TS STS Kepatuhan Formal 1 Wajib pajak melakukan pendaftaran sebagai wajib pajak dengan kesadaran sendiri. 2 Wajib Pajak melaporkan SPT tahunan dan SPT masa dengan tepat waktu. Kepatuhan Material 3 Wajib pajak memahami dalam pembuatan laporan ...

KUESIONER PENELITIAN - Universitas Pasundan Bandung pajak tinggi. Kesadaran Wajib Pajak yang tinggi mengindikasikan tingkat kepatuhan wajib pajak PBB di Kota Magelang sudah tinggi. Mengingat kepatuhan merupakan aspek penting dalam penerapan self assessment system dalam peningkatan penerimaan pajak, maka perlu dikaji tentang faktor-faktor yang

mempengaruhi kepatuhan wajib pajak.

Lampiran 1: Kuesioner Penelitian Perihal : Permohonan ...

Lampiran 1. Kuesioner Penelitian . Kuesioner . No. Urut Kuesioner : Kepada Yth. Bapak/Ibu/Sdr/i Wajib Pajak . Di Tempat . Dengan hormat, Sehubungan dengan penelitian saya dengan judul "Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kepatuhan Pembayaran Pajak Pedagang Eceran Sektor Formal

LAMPIRAN KUESIONER PEMDA - IPB University Hal ini memperjelas bahwa potensi penerimaan pajak sangat berpengaruh dalam menyukseskan pembangunan nasional, menyadari hal ini sangat diperlukan kesadaran dari seluruh lapisan masyarakat untuk turut menyukseskan peningkatan penerimaan pajak dengan cara menjalani kewajiban mereka dengan benar dan tepat waktu.

PENGARUH KUALITAS KERJA PEGAWAI TERHADAP KUALITAS ...

kuesioner kesadaran perpajakan, sanksi perpajakan, sikap fiskus, lingkungan pajak, pengetahuan peraturan pajak, persepsi efektifitas sistem perpajakan, kemauan membayar pajak terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi di dppkd grobogan-purwodadi irma alfiah nim: 201012148 jurusan akuntansi fakultas ekonomi universitas muria kodus tahun 2014

PROPOSAL: Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Sebelum dan ...

Kuesioner Peningkatan Pajak

Kualitas Pelayanan Pajak Berdasarkan Persepsi Wajib Pajak

Sesuai dengan Lampiran Peraturan Menteri Keuangan Nomor 17/PMK.03/2013 Tentang Tata Cara Pemeriksaan.

Lampiran 1: Kuesioner Penelitian KUESIONER FAKTOR-FAKTOR ...

Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN Responden Yang Terhormat, Saya adalah mahasiswa Pascasarjana Institut Pertanian Bogor, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM). Saya sedang melakukan penelitian mengenai " Pengaruh Kepemimpinan transformasional dan Kualitas Kehidupan Kerja terhadap Perilaku Ekstra Peran Karyawan Universitas Terbuka".

Proposal Kelompok 2 - PENGARUH PAJAK PERTAMBAHAN NILAI ...

Pajak Badan tahun 2016 yang wajib melaporkan SPT terdiri dari 1.184.816 WP Badan dan kenyataannya di tahun 2016 hanya sejumlah 676.405 WP Badan yang lapor SPT. Artinya rasio kepatuhan Wajib Pajak Badan baru mencapai 57,09%.3

Peningkatan pajak 2016 pun tidak mencapai jumlah penerimaan pajak yang ditargetkan pemerintah sebelumnya. Target

#### **LAMPIRAN 1. KUESIONER PENELITIAN KUESIONER**

KUESIONER PEMDA (Tahap I) KAJIAN PEMBANGUNAN DAERAH OPTIMALISASI PENTNGKATAN PENDAPATAN PAJAK RESTORAN DI KOTA DEPOK Unit Kerja Responden : POTENSI PAD 1. Menurut Anda, kriteria apa saja yang diperlukan dalam menentukan besarnya potensi PAD?. (Beri tanda V pada pilihan jawaban Anda, boleh menjawab lebih dari satu jawaban). 2.

#### **PENGARUH PEMAHAMAN PERPAJAKAN, PERSEPSI SANKSI PAJAK DAN ...**

pemungut pajak maupun wajib pajak, maka penggelapan pajak tidak akan dilakukan. 4. Jika kinerja pemerintah khususnya aparatur perpajakan buruk dan tingginya angka korupsi terhadap dana perpajakan, maka masyarakat/WP akan enggan dalam membayar pajak. (Kuesioner yang digunakan peneliti dalam penelitian ini di adopsi dari mahasiswi UIN Syarif

PENGARUH PENGETAHUAN, KESADARAN, PELAYANAN, SANKSI DAN ...

suatu usaha peningkatan penerimaan pajak. Pe layanan di bidang perpajakan dimaksudkan untuk . ... kualitas pelayanan pajak. Kuesioner didesain dengan skala Likert dan penetapan skornya adalah .

Kuesioner Pemeriksaan | Direktorat Jenderal Pajak peningkatan. Dengan kinerja tersebut, penerimaan dari PPh Pasal 25/29 Orang Pribadi sudah mencapai 89,04% dari target yang ditetapkan di tahun 2015. Sementara, Pertumbuhan tinggi selanjutnya dari penerimaan non-migas adalah dari PPh Pasal 21 yakni 9,81%, atau sebesar Rp ... Persepsi Sanksi Pajak

#### **KATA PENGANTAR - pajak.go.id**

8 Peningkatan pengawasan wajib pajak 8a-N Persentase himbuan SPT yang selesai ditindaklanjuti 100% 140,78% 9 Peningkatan efektivitas pemeriksaan 9a-N Audit Coverage Ratio 100% 137,00% 9b-N Tingkat efektivitas pemeriksaan pajak 88% 93,87% 9c-CP Persentase keberhasilan pelaksanaan joint audit

Related with Kuesioner Peningkatan Pajak:

© [Kuesioner Peningkatan Pajak Dragonflight Jewelcrafting Specialization Guide](#)

© [Kuesioner Peningkatan Pajak Dragonflight 1 60 Leveling Guide](#)

© [Kuesioner Peningkatan Pajak Dr Riggs Greys Anatomy](#)